Nürnbergs letzter Hutmacher: Herr Brömme und das tapfere Schneiderlein

Neuanfang im Hut- und Conceptstore - Das Handwerk stirbt nicht aus



Marie-Luise Schneider und Horst Brömme arbeiten jetzt zusammen.

NÜRNBERG (pm/nf) - Schon zu den Stadtverführungen am vergangenen Freitag bildeten sich die ersten Besucherschlangen den Gehsteig vom roten Teppich entlang bis ins Hutmuseums des neuen Hut- und Conceptstores "Herr Brömme und das tapfere Schneiderlein". Und gegen 18 Uhr kam es zu richtigen Menschenstaus, als die zahlreichen Opening-Gäste eintrafen.

Viele Neugierige wollten einen ersten Blick in den neuen Laden werfen und eines der Unikate aus der Kollektion der jungen Geschäftsführerin Marie Luise Schneider erwerben.

Besonders die gerade einge-Denn so ein Dirndl im Afrika-Look kann man ja sonst wahrscheinlich nirgendwo in Nürnberg kaufen.

Unter den ersten Besuchern war auch der Wirtschaftsreferent Dr. Michael Fraas, der neben mehr als 150 geladenen Gästen die Begrüßung durch Horst Brömme und Marie-Luise Schneider erlebte. Dr. Fraas: Brömme steht für Trachten und Qualität. Ich wünsche, dass immmer mehr Nürnber-Hinsicht lohnt, zum Einkaufen in die nördliche Altstadt zu kommen*

troffenen Designerstücke aus der Modenschule Nürnberg, Johannesburg erregten große Aufmerksamkeit und fanden auch begeisterte Abnehmer.

Barbara Denker, Direktorin überbrachte ihre Wünsche zum guten Gelingen und empfiehlt

ihren Schülerinnen und Schü-

Fotos: Udo Dreier/bayernpress.de

lern, sich rasch um einen der wenigen Praktikumsstellen zu bewerben.

Musikalisch wurden die Gäste bis in die späten Nachtstunden von Komponist und Pianist Andreas Rüsing unterhalten, der live mit dem Startenor Alexander Herzog musikalische Impressionen aus internationalen Modemetropolen zum Besten gab.

Beim Empfang u.a. gesehen: Herbert und Gabriele Weidler gemeinsam mit den Töchtern Kathrin und Kerstin Weidler, die Nürnberger Mode-Ikone Renate Schuler mit ihrer Tochter Anna Weidenhiller-Trigli, Dieter Herzog, Sparkassen-Direktor a.D., Jeanette und Stefan Rau mit Kindern, Gerd Lamatsch, Stadtreklame Nürnberg, Waltraut Thumm, Steuerberaterin, Andreas Schmidt, Einzelhandelsverband Bayern, Patrick Hümmer, Sparkasse Nürnberg, Ioona Mittig, Actcenter Nürnberg, An-nette Rothhardt, Fotografin, mit Ehemann Hannes, M.Klaus Roth, President Club Franco-Allemand de Nuremberg.



ger merken, daß es sich in jeder Lange Schlangen bildeten sich beim Opening.

Foto: Vicfra, Joburg 2



Marie-Luise Schneider und Alexander Herzog hatten sichtlich viel Spaß bei der Neueröffnung.